

## **JURNAL PENDIDIKAN**

---

Terbit tiga kali setahun pada bulan April, Agustus dan Desember berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian maupun hasil kajian pustaka dibidang pendidikan dan artikel telaah (*review article*).

---

### **Ketua Penyunting**

Agus Wasisto Dwi Doso Warso

### **Wakil Ketua Penyunting**

Sarjilah

### **Penyunting Pelaksana**

Sumardi

Suwastanto

Sugiyanta

### **Pelaksana Tata Usaha**

Sri Widayati

Nur Endri Pamungkas

Ari Suryani

Prasajo

### **Desain/Lay Out**

Apriantoni Eko P

---

Alamat Penyunting dan Tata Usaha : LPMP DIY Jalan Raya Tirtomartani, Kalasan Sleman Yogyakarta 55571. Telepon. 0274 496921-Fax (0274) 497002. Alamat email: jurnal.lpmpjogja@gmail.com.

---

JURNAL PENDIDIKAN atas dukungan dan arahan Kepala LPMP DIY Dr. Subiyantoro, M.Pd dan Kepala Sub Bagian Umum LPMP DIY Drs. Joko Saroso, M.Or, mulai April 2010, diterbitkan oleh Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan Daerah Istimewa Yogyakarta

---

Penyunting menerima sumbangan tulisan yang belum pernah diterbitkan dalam media lain. Naskah diketik di atas kertas HVS kuarto spasi ganda kurang lebih 20 halaman, dengan format seperti tercantum pada halaman belakang (Petunjuk bagi Calon Penulis Jurnal Pendidikan). Naskah yang masuk dievaluasi dan disunting untuk keseragaman format, istilah dan tata cara lainnya.

---

Isi di luar tanggung jawab percetakan.

---

## **Editorial**

Alhamdulillah, Jurnal Pendidikan LPMP Daerah Istimewa Yogyakarta jilid 7 volume 2 tahun 2016 telah terbit dengan mengusung tema penelitian pendidik dalam rangka pengembangan keprofesian berkelanjutan dalam bentuk penelitian tindakan kelas (PTK), penelitian tindakan sekolah (PTS), penelitian pengembangan dan kajian non penelitian.

Tulisan pada terbitan ini berasal dari para guru pada jenjang SD, SMP, SMK, pengawas sekolah, dan dari widyaiswara LPMP dan PPPPTK Seni dan Budaya. Tulisan para guru merupakan hasil penelitian terkait dengan usaha-usaha yang dilakukan oleh guru dalam memperbaiki dalam proses pembelajaran di kelas yang meliputi mata pelajaran IPA SMK, Bahasa Indonesia SMP, IPS SMP, PTS Kepala SD, ESQ untuk SLB, PTS pengawas, pengembangan media tari saintifik, dan kajian tentang PBL dalam kegiatan diklat.

Semoga terbitan kali ini dapat memberikan informasi tentang perkembangan, inovasi dan penelitian yang dilakukan oleh para pendidik. Diharapkan pula Jurnal pendidikan LPMP dapat mendorong para pendidik untuk melakukan pengembangan keprofesian berkelanjutan melalui penulisan publikasi ilmiah.

Selamat berkarya....selamat menulis.

Redaksi

<b>DAFTAR ISI</b>	<b>Hal</b>
<b>Editorial</b>	ii
<b>Daftar Isi</b>	iii
<b>MULTIMEDIA SAINTIFIK TEMATIK INTEGRATIF SENI TARI</b> Gusyanti - Pusat Pengembangan Pendidik dan Tenaga Kependidikan (PPPPTK) Seni dan Budaya Yogyakarta	101 - 110
<b>PENGGUNAAN MODEL PEMBELAJARAN BERBASIS MASALAH (PBM) PADA PENDIDIKAN DAN PELATIHAN</b> Legiman - LPMP D.I. Yogyakarta	112 - 121
<b>OPTIMALISASI SUPERVISI AKADEMIK MELALUI PEER OBSERVATION</b> Reni Herawati - Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga D.I. Yogyakarta	122 - 137
<b>BIMBINGAN KELOMPOK DISKUSI SHARING UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN GURU TK MENGELOLA PEMBELAJARAN MENGENALKAN TULISAN</b> Siti Badariyah - Dinas Pendidikan Kabupaten Kulon Progo	138 - 150
<b>PENERAPAN METODE “DISPORTASI” (DISKUSI, PELAPORAN, PRESENTASI) UNTUK MENINGKATKAN MINAT EKSPLORASI SISWA PADA MATA PELAJARAN IPA SMK</b> Edi Marsana - SMKN 1 Depok Sleman	151 - 164
<b>MENINGKATKAN MINAT BELAJAR MATA PELAJARAN PKn DENGAN MENGGUNAKAN PERMAINAN ULAR TANGGA</b> Suparyatun - SMP Negeri 1 Sedayu Bantul	163 - 172
<b>MENINGKATKAN PRESTASI BELAJAR MATA PELAJARAN IPS MELALUI KOLABORASI MEDIA AUDIO VISUAL DENGAN LEMBAR KERJA SISWA (LKS)</b> Haryanto - SMP Negeri 1 Paliyan Gunungkidul DIY	173 - 182
<b>MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PPKn MELALUI MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE JIGSAW</b> Sumiyadi - SD Piyungan, Bantul	183 - 193
<b>PENINGKATAN KEMAMPUAN BERBICARA SOPAN ANAK TUNALARAS MELALUI EMOTIONAL SPIRITUAL QUOTIEN TRAINING</b> Tunzinah - SLB Marsudi Putra 1 Bantul	194 - 201

